

Jamaica Expulsará a Soviéticos y Cubanos

KINGSTON, Jamaica, noviembre 2 (UPI).— El Primer Ministro Edward Seaga dijo que expulsará a cuatro diplomáticos soviéticos y a un representante de la agencia informativa cubana Prensa Latina por su participación en un complot de asesinato, y advirtió que Jamaica no tolerará actividades subversivas cubanas ni rusas.

Fuentes próximas al Primer Ministro dijeron que Seaga trataba de hallar paralelos con la actividad cubana en Grenada, donde desembarcaron fuerzas norteamericanas hace una semana después de la muerte del Primer Ministro Maurice Bishop. Seaga dijo al Parlamento que el canciller Hugh

Shearer llamó al embajador soviético Dmitri Petrovich y le ordenó reducir el personal de su embajada a un tamaño "consistente con actividades de buena fe entre ambos países". Seaga leyó también una lista de 25 izquierdistas jamaicanos prominentes, de los que dijo aumentaron sus contactos con Cuba, Rusia y el ex régimen marxista de Grenada.

"Advierto a los saboteadores que en estos peligrosos tiempos, cuando el futuro de nuestro país está en juego, responderemos a cualquier acto de sabotaje con una aplastante ofensiva que resolverá de una vez por todas el dilema que pudiera existir en la mente de algunos sobre si se permitirá o no que saboteadores y traidores destruyan nuestro país", dijo el Primer Ministro al Parlamento.

Seaga, un aliado del Presidente Ronald Reagan que contribuyó con 150 soldados a la invasión de Grenada, dijo al Parlamento que daba a los cuatro di-

Canciller Alemán Justifica Invasión

TOKIO, noviembre 2 (UPI).— El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, sostuvo hoy que comparaciones entre la invasión soviética de Afganistán, y la estadounidense de Grenada son inapropiadas, ya que "extraños sucesos" en la isla del Caribe pudieron justificar la actitud de Washington. "No creo que esto sea una comparación adecuada", dijo Kohl durante

una conferencia de prensa, cuando se le preguntó si veía similitudes entre las acciones soviética y estadounidense. En Afganistán "no se produjeron actividades de tipo alguno dirigidas contra la Unión Soviética", manifestó el canciller alemán occidental.

Kohl indicó que las actividades cubanas con sus

—Favor pase a la página 15.

EE.UU. Inicia Maniobras Militares Cerca de Cuba

WASHINGTON, noviembre 2 (UPI).— Una flota de nueve barcos de guerra encabezada por un portaaviones comenzaría hoy maniobras por sorpresa, posiblemente en el Caribe donde Estados Unidos vigila a Cuba, para determinar su grado de preparación, dijeron hoy fuentes militares.

dició que la fuerza naval podría encaminarse al Caribe, donde Estados Unidos vigila estrechamente a Cuba desde la invasión de Grenada.

Un vocero del Departamento de Defensa había dicho ayer que la fuerza de nueve naves, que incluye al portaaviones América, saldría de Norfolk, Virginia.

—Favor pase a la página 15.

Peligran Pláticas de Paz en Ginebra

BEIRUT, noviembre 2 (UPI).— Fuertes presiones dominaron hoy las conversaciones sobre unidad nacional libanesa en Ginebra, cuando fuerzas musulmanas shiitas se enfrentaron en las calles del sur de Beirut y en aldeas montañosas contra el ejército libanes.

parecieron estar de acuerdo en una declaración para dar al país una identidad nacional como Estado árabe libre e independiente.

Sin embargo, la pared de la unidad mostró nuevas grietas cuando dirigentes faccionales se dividieron sobre el crucial acuerdo del 17 de mayo entre el presidente Amin Gemayel

—Favor pase a la página 51.

—Favor pase a la página 50.



ALERTA.— Beirut, noviembre 2. Un centinela se mantiene alerta en el centro de comando norteamericano en el aeropuerto internacional, donde fueron intensificadas las medidas de seguridad, luego del ataque dinamitero del 23 de octubre.



CUBANOS HERIDOS.— Sobre el Caribe, noviembre 2. Sesenta y siete cubanos heridos en Grenada, son llevados a bordo de un avión militar norteamericano desde el aeropuerto de Punta Salinas a Barbados, esta tarde, desde donde fueron llevados a Cuba por la Cruz Roja Internacional.

Grenada Rompe con Rusia, Cuba y Libia

CHARLESTON, Estados Unidos, noviembre 2 (UPI).— El Gobernador General de Grenada ha roto relaciones diplomáticas con la Unión Soviética, Cuba y Libia, afirmó hoy un alto funcionario del Departamento de Estado. Langhorne Anthony "Tony" Motley, Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, dijo a los periodistas que Estados Unidos informó a Moscú de la decisión ayer.

agregó. Algunos alemanes orientales, búlgaros y norcoreanos que se encontraban en la isla invadida por Estados Unidos también serán deportados. La presencia soviética y cubana era "grande", añadió.

"Cuando uno tiene a un ex Ministro de Defensa, un general de cuatro estrellas, como embajador en Grenada y una embajada con 55 personas en una isla de 18 por 8 (millas) con 115.000 habitantes, ¿qué le

—Favor pase a la página 17.

Prisioneros Cubanos Regresan a La Habana

ST. GEORGES, Grenada, noviembre 2 (UPI).— Cincuenta heridos y 10 médicos cubanos partían hoy a Barbados para hacer conexión con un vuelo especial que los llevará a regreso a La Habana, informó un vocero del ejército de Estados Unidos.

el aeropuerto internacional Grantley Adams de Barbados, a bordo de un avión C-130 para tomar allí el vuelo a la capital cubana.

Agregó que funcionarios de la Cruz Roja Internacional acompañarían a los heridos y a los médicos cubanos.

El gobernador general —Favor pase a la página 15.

Precio del Dólar y Oro

LONDRES, noviembre 2 (UPI).— El dólar estadounidense se vigorizó en la mayoría de los mercados monetarios de Europa, pero cayó levemente en algunos. Los precios del oro aumentaron considerablemente.

El mayor de la Fuerza Aérea, Don Black, dijo que los heridos aterrizarían al mediodía (16:00 GMT) en

El oro cerró en Zurich a 383,50 dólares la onza contra la cotización anterior que fue de 377,50. En Londres, el oro registró 382,125 la onza comparado con los 377,625 del martes.

El dólar cerró en Francfort a 2,615 marcos contra el cierre de ayer que fue de 2,648 marcos.

En París, el dólar registró 8,0785 francos france-

—Favor pase a la página 50.

23 Francotiradores Capturan en Grenada

ST. GEORGES, Grenada, noviembre 2 (UPI).— Fuerzas estadounidenses capturaron a 23 francotiradores cuando inspeccionaban cuatro áreas importantes de la isla, mientras que un destacamento de 290 infantes de marina descubrió un depósito de armas en Carriacou, a 25 kilómetros al norte de Grenada. Una fuente militar dijo.

en Grenada que el general Hudson Austin, dirigente del Consejo Militar Revolucionario que se apoderó de la isla tras el derrocamiento y asesinato del primer ministro Maurice Bishop hace 12 días, está detenido en el portaviones USS Guam, frente a Grenada.

Sin embargo, no hay no —Favor pase a la página 17.

Marines se Van de Grenada

WASHINGTON, noviembre 2 (UPI).— Los marines que invadieron Grenada hace más de una semana proyectan retirarse hoy de la isla para dirigirse al Líbano a fin de relevar a sus colegas apostados allí, anunciaron hoy voceros del Pentágono.

banesa. Cinco barcos forman parte de la fuerza anfibia de los marines, la que cuenta con 18.000 hombres, y otros seis están en el grupo de batalla encabezado por el Independence.

El portaviones Independence, cuyos aviones caza realizaron los ataques aéreos contra objetivos de Grenada, también se dirigirá al Mediterráneo al mismo tiempo, indicaron los informantes.

El retiro de los marines de Grenada dejará en la isla y en la vecina Carriacou a unos 6.000 soldados de la división aerotransportada del ejército número 82. Los marines invadieron Carriacou ayer, mientras buscaban cubanos. No encontraron ninguno, aunque se tomaron prisioneros a 17 militares grenadinos, indicó el Pentágono.

Las dos fuerzas que comprenden un total de 11 barcos inicialmente navegarán juntas en dirección al Mediterráneo, agregarón. El Independence relevará al portaviones "Eisenhower", que se encuentra ahora frente a la costa li-

estaban cargando el equipo que había —Favor pase a la página 50.



FRANCESES MUERTOS.— París, noviembre 2. Los féretros de 58 soldados franceses que murieron el 23 de octubre en Beirut, en un ataque dinamitero, reciben hoy honores militares en el hospital de los inválidos de París.